



ACCEDER A RECURSOS

# Empresarias hidalguenses esperan lineamientos

[ ALBERTO QUINTANA CODALLOS ]

■ La Asociación Mexicana de Mujeres Jefas de Empresas (AMMJE) espera los lineamientos plasmados en el Plan Estatal de Desarrollo (PED) para acceder a los recursos y apoyos de los diversos programas del Gobierno de Hidalgo, manifestó la presidenta del organismo, Alicia Rodríguez Vázquez.

Las empresarias hidalguenses están en la mejor disposición de apoyar cada uno de los programas que impulsa el Gobierno del Estado, a través de la Secretaría de Desarrollo

Económico (Sedeco).

"Es importante que los apoyos o recursos que se otorguen por parte de la administración estatal se entreguen directamente a las mujeres y emprendedoras que lo requieran".

Que los requisitos y los trámites no sean burocráticos como en otros años; muchas personas no accedían a los programas y por consecuencia no se tenía el apoyo para las empresas.

Alicia Rodríguez comentó que esperan

las reglas de operación o lineamientos que determinen las autoridades estatales sean lo más accesibles y se puedan cumplir sin tanta tramitología.

**BIFURCACIONES.** El 2023 se percibe como un año de recuperación económica, generar mayores ventas de los diversos productos y servicios que se ofrecen por parte de las mujeres empresarias.

Seguir generando más empleos formales, que la derrama económica se quede en

las localidades, por ello se recomienda a la población comprar en los negocios establecidos de sus comunidades y colonias.

En las fechas especiales como el 14 de febrero se deben aprovechar al máximo: "las mujeres empresarias preparan una intensa campaña de promociones en las redes sociales".

AMMJE aglutina empresas como son hoteles, restaurantes, clínicas de belleza, abogados y diversos servicios que se ofrecen a la población en general del estado de Hidalgo.